
Empecé	  en	  el	  Consejo	  Municipal	  de	  Laviana	  hace	  tres	  años.	  Recuerdo	  que	  asistí	  a	  un	  
pleno	  para	  leer	  algo	  que	  habíamos	  trabajado	  en	  la	  escuela	  y	  tras	  acabar	  el	  evento,	  Javi,	  
uno	   de	   nuestros	   monitores	   se	   paró	   a	   hablar	   conmigo	   y	   mis	   padres	   para	   ofrecerme	  
unirme	   a	   Peke1la.	   En	   aquel	  momento	  me	   extrañé.	   ¿Qué	   era	   eso?	  Nunca	   había	   oído	  
hablar	  de	  ello.	  Así	  pues,	  ese	  sábado	  me	  dirigí	  a	  los	  servicios	  sociales	  para	  saber	  de	  qué	  
se	  trataba.	  Conocí	  a	  Ana,	  la	  chica	  que	  se	  ocupaba	  de	  controlarnos	  y	  ayudarnos	  un	  poco	  
y	  descubrí	  que	  había	  varios	  niños	  de	  mi	  edad.	  Cada	  semana	  asistía	  y	  me	  lo	  pasaba	  muy	  
bien,	   y	   al	   final	   acabó	   siendo	   costumbre	   pasar	   cada	   sábado	   por	   allí.	   Lo	   que	  más	  me	  
entusiasmaba	  era	  el	  hecho	  de	  que	  pudiésemos	  ayudar	  de	  alguna	  forma	  al	  pueblo	  en	  el	  
que	  vivíamos,	  siendo	  niños.	  Y	  bueno,	  cuando	  nos	  dijeron	  que	  iríamos	  al	  Ministerio	  de	  
Madrid	  a	  exponer	  lo	  que	  habíamos	  hablado…	  ¡Buah!	  Eso	  fue	  lo	  más.	  Al	  año	  siguiente	  
hubo	  un	  cambio;	  pasaría	  de	  ir	  los	  sábados	  a	  ir	  los	  viernes.	  Ya	  estaba	  en	  el	  Instituto	  y	  me	  
tocaría	  ir	  con	  los	  mayores.	  Para	  mi	  sorpresa,	  había	  mucha	  gente	  que	  yo	  ya	  conocía.	  Ya	  
no	  estaría	  Ana,	  sino	  Javi	  y	  Charo.	  La	  “Tita”	  y	  el	  “Tito”,	  dos	  adultos	  que	  llevaban	  ahí	  desde	  
hacía	   muchísimo	   tiempo	   y	   nos	   trataban	   como	   iguales.	   Con	   ellos	   siempre	   hay	   risas	  
aseguradas	   y	   formas	   de	   volver	   los	   asuntos	   un	   tanto	   serios	  más	   entretenidos.	   	   Cabe	  
destacar	  que	  este	  pasado	  año	  el	  Encuentro	  de	  consejos	  de	  Asturias	  se	  organizó	  aquí	  y	  fui	  
una	  de	  las	  afortunadas	  que	  pudo	  ir.	  A	  pesar	  de	  que	  no	  “salí	  de	  casa”,	  fue	  una	  experiencia	  
increíble	   tanto	   el	   día	   de	   llegada,	   como	   las	   actividades	   nocturnas,	   la	   noche	   en	   sí	   y	   el	  
trabajo	  por	  grupos.	  Conocí	  chicos	  y	  chicas	  con	  los	  que	  ahora	  me	  hablo	  casi	  todos	  los	  días	  
y	  me	   lo	  pasé	  genial.	   Sin	  embargo,	   lo	  que	  más	   impactante	  se	  nos	  hizo	  a	   todos,	   fue	   la	  
presencia	   de	   los	   diputados	   para	   escucharnos	   y	   hacer	   cumplir	   las	   observaciones	   que	  
teníamos	   los	   adolescentes	   de	   Asturias.	   En	   mi	   grupo	   les	   pedimos	   bastantes	   cosas	   y	  
esperamos	  que	  pronto	  lleguen	  noticias	  sobre	  nuestras	  peticiones.	  	  Con	  el	  tiempo,	  asistir	  
al	   Consejo	   se	   hizo	   aún	   más	   interesante:	   Estreché	   lazos	   con	   gente	   que	   ya	   conocía,	  
organicé	  junto	  a	  ellos	  un	  montón	  de	  cosas	  para	  nuestro	  municipio	  y	  aún	  mejor,	  encontré	  
un	   sitio	   donde	  podía	   debatir,	   opinar	   y	   escuchar	   a	   otras	   personas	   y	   que	   de	   paso	   nos	  
oyesen	  por	  el	  Ayuntamiento.	  
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